
2012～2013年度 No.1

　第 　5 　回 委員会名

委員長名

開催　日時

開催　場所

× 阿久津地区ガバナー × 鈴木第１副地区ガバナー × 塩月第２副地区ガバナー

× 藤井キャビネット幹事

〇  L　橋本光祥委員長 ×  L渡辺専太郎副委員長 〇  L  小島勝利副委員長

〇  L 野村栄樹副委員長 ×  L奈須野慎二副委員長 〇  L　中島髙章　　委員

〇  L　外山一宏　　 委員 ×  L　浦口　純      委員 ×  L　荒木貞雄　   委員

〇  L　有山　賢  　 委員 〇  L　山口　美生 　委員 〇  L　足立　宏道　ＳＰＡ

 L　　　　           委員  L　　　　           委員  L　　　　           委員

 L　　　　           委員  L　　　　           委員  L　　　　           委員

 L　　　　           委員  L　　　　           委員  L　　　　           委員
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作　成　者 　Ｌ　有山　賢

次回開催日時
　　　　　　場所

　２０１２年１１月１６日　　金曜日　　午後１５時００分　～１７時００分

　喫茶室ルノアール新宿小滝橋通り店マイスペース

議　　　題 審議経過事項の概要

①アワード規定見直し案最終確認　１）委員会別の規定確認　２）ガバナー特別賞及びその他

賞の確認　３）優秀賞の数及び贈呈品について

②第２回キャビネット会議での提案事項　１）アワードの審査方法　２）その他

③その他

次　　　第 　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　司会・進行　Ｌ　小島　勝利副委員長

開会の挨拶　　Ｌ野村　栄樹副委員長

委員長挨拶　　Ｌ橋本　光祥委員長

キャビネット報告（担当副幹事）　　無し

審　議　　別紙議題による

本日のまとめ　　Ｌ山口　美生委員

閉会の挨拶　　　Ｌ足立　宏道ＳＰＡ　

委　員　会　報　告

政策・中長期計画委員会

　Ｌ　橋本　光祥

　２０１２年10月24日　水曜日　　午後１６時００分　～１７時４０分

　キャビネット事務局会議室

出　席　者

　出席オブザーバー
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クティビティにチャレンジしているクラブ」という文言が削除された。

Ｂ９，社会福祉・障害者支援優秀賞、Ｂ１０，高齢者福祉優秀賞、Ｂ１１，環境保全優秀賞、

贈呈品については、クラブについてはバナー、個人については楯で答申して行くということで

纏まった。

２）ガバナー特別賞及びその他の賞の確認

ガバナー特別賞に関しては、原案通り答申する事で纏まった。

３）優秀賞の数及び贈呈品について

優秀賞の数については、当委員会で審議した結果、アワードの価値の向上、希少性に鑑み、

１アワード１優秀賞として答申する事で纏まった。

各ホームクラブの例会にメイキャップ無しで１００％出席した個人の方全員に贈呈する事を答申

する事で纏まった。　　　続いてＢ、アクティビティ部門に関して

Ｂ１，青年アカデミー優秀賞については、青年アカデミー委員会が若手のメンバーに対する「参

加意識の向上」「奉仕活動への情報交換」「退会防止」に重きを置いていることに鑑み、当委員

会で審議した結果、アワード個人賞として入会１０年未満もしくは５０歳以下のメンバーを対象

Ｂ１２，緊急アラート優秀賞、Ｂ１３、国際大会参加優秀賞に関しては原案通り答申する事で

とした若手アワードとして答申して行く事で纏まった。

Ｂ２，青少年育成優秀賞、Ｂ３，薬物乱用防止優秀賞、Ｂ４，ＹＥ優秀賞・協力賞、Ｂ５，ＬＣＩF

優秀賞、Ｂ６，国際協調優秀賞、Ｂ７，献眼・献腎・臓器移植優秀賞は原案通り答申する事で纏

まった。Ｂ８，献血・骨髄移植推進優秀賞に関しては、「特に初めて取り組んだクラブ、新たなア

以下が審議内容の概要である。　　まず、Ａ，運営部門に関して

Ａ１，会員増強優秀賞、Ａ２，クラブ活性化優秀賞、Ａ３，エクステンション優秀賞、Ａ４，ライオン

ズカード推進優秀賞、Ａ５，家族会員推進優秀賞、Ａ６，会員指導力育成優秀賞、Ａ７，広報優

秀賞、Ａ８，ＩＴ合理化・事務局緊急対応優秀賞に関しては、原案通り答申する事で纏まった。

Ａ９，永寿賞に関しては、タイトルを敬寿賞とし、満９０歳以上の会員へのアワード名称を「卒寿

賞」と答申する事になった。Ａ１０、ホーム例会１００％出席賞に関しては、アワード対象期間中

いとの挨拶があった。

①アワード規定見直し案最終確認

１）委員会別の規定確認

まず、資料のガバナーズアワード表彰規定案の中の、Ａ８，Ｂ１，Ｂ９，B13に関しては今期新設

もしくは内容一部変更のアワードである。その他は基本的に大石期の物を踏襲しているので、

それを踏まえてＬ外山委員に読み上げて貰い、一つ一つ入念にチェックしていく。

No.2
議　　　題 審議経過事項の概要

L 野村　栄樹副委員長挨拶 

今回は第５回目の委員会ということで、アワード規定の纏めの回である。落ち度の無いように

答申したいと思っている。皆さんもご自身の御意見を遠慮なく言って頂きたいとの挨拶があった。

L 橋本　光祥委員長挨拶 

今月は２回のライオンズ奉仕デーや、委員会も２回の開催と皆さん忙しい中と思うが、今日が

諮問事項の一つであるアワード規定の纏めという事になる。また今日一日有意義な会議にした
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挨拶があった。

Ｌ足立　宏道ＳＰＡ挨拶

今日は色々とご苦労様でした。政策・中長期計画委員会は長いスパンで考えて行かなければ

ならない事項が多くて皆さん大変かと思いますが体を壊さないようにして頑張りましょうという

第2回キャビネット会議を迎えるにあたり必要な場合、急きょ、作成も考えるということで纏まっ

た。

本日のまとめ　　Ｌ山口　美生委員より、本日の委員会の審議のまとめが発表された。

次回委員会の確認

次回の政策・中長期計画委員会は２０１２年１１月１６日金曜日午後１５時００分より喫茶室ルノ

アール新宿小滝橋通り店マイスペースで開催する事も確認された。

③その他

ガバナー選挙制度関係の諮問に対しては、委員会として正式な答申は、まだ出来ていないが、

アワードの審査方法についての諮問も当委員会に来ているので、当委員会としては審議した

結果、アワード選考の為の特別委員会（審査会）を結成、中核はガバナーのホストリジョンから

選出し、他のリジョンから委員会メンバーとして若手のメンバーをクラブ推薦してもらうといった形

を答申して行こうという事で纏まった。（具体的には入会３年未満の会員）

No.3
議　　　題 審議経過事項の概要

纏まった。

②第２回キャビネット会議での提案事項

１）アワードの審査方法

２）その他

年次大会でのアワードの発表の式次第順、発表方法等についてはＬ橋本委員長から第２回

キャビネット会議でどうしたら良いか一度打診をしてみるということで纏まった。


